

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

SÍNTESIS INFORMATIVA MARTES, 29 DE JULIO DE 2025



Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

www.lavozdelafrontera.com.mx

LA VOZ®
DE LA FRONTERA

MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | MARTES 29 DE JULIO DE 2025 | AÑO LX | NO. ZL928 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA
PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL \$12.00

EVITAN SER DETENIDOS
MEXICANOS SE DEFENDEN CON PIEDRAS Y MORDIDAS
Ofensas verbales, ataques con piedras y palos, así como patadas y mordidas, son algunos de los cargos contra mexicanos que han atacado a autoridades migratorias en Estados Unidos al momento de ser detenidos en la frontera o durante alguna de las recientes manifestaciones. [Pág. II](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL
SANCIONA INE A 118 PERSONAS POR UTILIZAR ACORDEONES
El Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó ayer sancionar económicamente a 118 personas que ganaron cargos en la elección judicial del pasado 1 de junio, al acreditarse que fueron beneficiadas por los llamados acordeones, listas impresas y digitales que promovían candidaturas específicas, lo cual constituye una propaganda ilegal. [Nacional](#)

RECHAZA ALCALDESA QUE ESTÉ AL BORDE DE LA QUIEBRA
Sin impactar redadas comercio de Calexico

ALEJANDRO DOMÍNGUEZ

ICE ha preguntado el estatus migratorio de empleados, pero nada en grande, señala

Luego de que la administración del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha emprendido redadas masivas contra migrantes, en Calexico se han limitado a pequeños operativos al interior de negocios, pero sin impactar al comercio y la economía de la ciudad, afirmó la alcaldesa de la vecina ciudad fronteriza, Diana Naricumbo.

Alguno de que la administración del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha emprendido redadas masivas contra migrantes, en Calexico se han limitado a pequeños operativos al interior de negocios, pero sin impactar al comercio y la economía de la ciudad, afirmó la alcaldesa de la vecina ciudad fronteriza, Diana Naricumbo.

En Calexico, dijo, los agentes, dijo, han entrado en algunos negocios para preguntar sobre el estatus migratorio de los empleados, pero hasta ahora nada grande como se vio en las noticias.

Estimó que al ser Calexico una ciudad que hace frontera con Mexicali, hay mucha presencia de elementos de la Patrulla Fronteriza y de la Policía de la ciudad. [Pág. 2](#)

También mantienen vigilancia el Departamento del Sheriff y la Policía de Caminos, por lo que los migrantes no se quedan en este lugar, sino que se van más al Norte o a otra parte de Estados Unidos.

Pese a las redadas anti migrantes, Naricumbo reiteró que no tiene noticas de que algún negocio haya cerrado como consecuencia directa de estas acciones, las cuales han desatado protestas, la más reciente en El Centro, en la que unas 200 personas se unieron a la protesta nacional “No Kings”. [Pág. 2](#)

TIROTEO EN MANHATTAN

Al menos cinco personas, entre ellas un policía y el sospechoso, perdieron la vida en un tiroteo en el centro de Manhattan; autoridades informaron que el presunto pistolero, identificado como residente de Las Vegas, murió a causa de una “lesión autoinflicted” -el ataque tuvo lugar a las 18:00 horas locales en las inmediaciones de las oficinas del gigante de inversiones Blackstone, las cuales fueron desalojadas a raíz de los disparos; se informó que el agresor contaba con permiso para portar el rifle con el que perpetró el atentado. [Mundo](#)

SON MÁS DE 500
Requiere la CFE pago a empresas deudoras de luz
La CFE realizó requerimientos a más de 500 empresas, a las cuales el delegado federal Jesús Ruiz Uribe llamó “diablos de cuero blanco” por exceder el consumo pactado. [Pág. 4](#)

REVIERTE PÉRDIDAS
Pemex gana 59 mil 500 mdp en el año
Tras los milenarios apoyos del gobierno federal, Petróleos Mexicanos logró captar utilidades y reducir su deuda total. [Finanzas](#)

INDEX Y ECONOMÍA
Crearán portafolio sobre Baja California
El portafolio mostrará capacidades de la entidad para invertir y atraer a posibles proveedores para generar nuevos contratos. [Pág. 2](#)

EN EL ESTADO
Envía Salud Casa por Casa a 61 al hospital
En visitas médicas realizadas en el marco del programa, personal médico detectó que presentaban complicaciones de salud. [Pág. 4](#)



Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

GH GRUPO
HEALY

WWW.ELIMPARCIAL.COM/MEXICALI

LA CRONICA

\$12
PESOS

DIARIO INDEPENDIENTE DE BAJA CALIFORNIA

Martes 29 DE JULIO DE 2025

MEXICALI, B. C., MÉXICO | \$12.00 DIARIO / 1.35 DÓLAR EU | NO. 12,XXX | AÑO XXXIV | 32 PÁGINAS



26
ANIVERSARIO
FRONTERA

TIJUANA - Con la presencia de Juan Fernando Healy Loera, presidente del Consejo de Administración de GRUPO HEALY, y todos quienes laboran en esta casa editorial brindaron por los primeros 26 años de FRONTERA. FOTO: SERGIO ORTIZ/PÁG. 5

HAY POCO TRABAJO PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD

En Baja California apenas el 2% de las más de 120 mil empresas que operan en el estado ofrecen puestos de trabajo para personas con discapacidad, de acuerdo al Inegi.

02 | MEXICALI



16661 557 4801
GRUPOHEALY.COM

WHATSAPP
TARJ 112 8454

TWITTER
LACRONICA.COM

FACEBOOK
LACRONICA

INSTAGRAM
LACRONICA

YOUTUBE
VIDEOSLACRONICA

TIK TOK
LACRONICA.COM



Papel Reciclado

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”



www.elsoldetijuana.com.mx



El Sol de Tijuana®

TIJUANA, B.C. | MARTES 29 DE JULIO DE 2025 | AÑO XXXV | NO. 12,225 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ELIUÁVÁLOS MATÍAS, DIRECTOR

\$10.0

BC, PRIMER LUGAR EN REPORTES POR ABUSO SEXUAL

Tijuana ocupa tercer lugar en feminicidios

ADELINA DAYEBI PAZOS

Hubo 19 muertes violentas de mayo a junio, es una alza significativa, indicó Miriam Ayón

Tres municipios de Baja California se ubicaron dentro del ranking de las 20 ciudades con más carpetas por feminicidio durante el primer semestre del año, según datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

Tijuana fue la tercera a nivel nacional con 8 carpetas, mientras que Ensenada y Mexicali ocuparon los lugares 14 y 15 con tres car-

petas cada uno. Playas de Rosarito y Tecate quedaron fuera del listado con dos feminicidios entre ambos.

Y es que de enero a mayo de este 2025 hubo 36 feminicidios y en junio ninguna muerte de mujer fue clasificada como tal.

Pese a esto, los números oficiales son base en las carpetas de investigación abiertas por la Fiscalía General del Estado (FGE).

Indicaron que hubo una ligera reducción en comparación con el primer semestre del año pasado.

Pág. 5



EN SINGAPUR

HAY DOS PLATAS MÁS

México sumó dos medallas, ambas de plata en clavados sincronizados para totalizar cinco dentro del Campeonato Mundial de Deportes Acuáticos.

OFERTA TURÍSTICA

Ferry binacional dejó esperando a Ensenada

La embarcación que conectaría ese municipio con San Diego, California, tiene el ocho de agosto como nueva fecha de arribo al puerto. [Pág. 5](#)



INCIDENTES MENORES

Acudieron 5 mil 500 a playas el fin de semana

Tres personas sufrieron piquetes de mantarraya, uno el sábado y dos el domingo, indicó Juan Hernández, jefe de la División de Rescate. [Pág. 5](#)



Tiroteo en el corazón de Manhattan

Al menos cinco personas, entre ellas un policía y el sospechoso, habrían muerto en un tiroteo en el centro de Manhattan, declaró una fuente policial a CNN. El ataque, ocurrido cerca de las 18:00 horas cuando los empleados del edificio ubicado en 345 Park Avenue terminaban su jornada de trabajo, provocó escenas de caos. [Pág. 16](#)



Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

The image shows the front page of the newspaper "26 FRONTERA". At the top left is a large group photograph of many people, mostly men in suits, standing together. To the right of the photo is the newspaper's logo "26 FRONTERA" with "26" in a large green number and "FRONTERA" in a smaller green font below it. Below the logo is a small text box with the word "NACIONAL" and some additional text. To the right of the logo is a red circle containing the price "\$12 PESOS". The main title "26 FRONTERA" is written in large, bold, green letters. Below the title, in smaller red text, is "DIARIO INDEPENDIENTE DE Tijuana". Underneath the title, the date "Martes 29 DE JULIO DE 2014" is printed. On the right side of the page, there is a vertical column of news snippets with small images and headlines. One snippet is titled "HAY POCO TRABAJO PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD" in large black letters. At the bottom of the page is a colorful advertisement for a lottery or event called "30 02".

www.26frontera.com/tijuana

26 FRONTERA

NACIONAL

Martes 29 DE JULIO DE 2014

26 FRONTERA \$12 PESOS

HAY POCO TRABAJO PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD

En Baja California apenas el 2% de las más de 120 mil empresas que operan en el estado ofrecen plazas de trabajo para personas con discapacidad, de acuerdo al Inegi.

OPINIÓN

INTERNACIONAL

REDUCE MÉXICO MIGRACIÓN POR ACOGIMIENTO EN ELECCIÓN PRESIDENCIAL

30 02

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

POLÍTICA ELECTORAL

INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES

- LOCALES

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“ORDENAN A MORENA DETENER AFILIACIONES EN OFICINAS”

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC), ordenó al partido Morena detener las afiliaciones en oficinas públicas del Gobierno Federal. Así lo dió a conocer el Partido Acción Nacional (PAN) por medio de un comunicado, ya que la decisión deriva de la denuncia presentada al organismo por los regidores Manuel Rudecindo García Fonseca y Sandra Dennis Cota Montes, acompañados de representantes de su partido, bajo el expediente IEEBC/UTCE/PSO/02/2025.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/ordenan-a-morena-detener-affiliaciones-en-oficinas-24983481>

AFN TIJUANA.

“ORDENA IEEBC A MORENA SUSPENDER AFILIACIONES EN OFICINAS DE GOBIERNO”

MEXICALI BC 28 DE JULIO DE 2025 (AFN).- La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC) ordenó este lunes a Morena, detener las afiliaciones a ese partido en oficinas del Gobierno Federal en toda la entidad.

https://www.afntijuana.info/informacion_general/166251_ordena_ieebc_a_morena_suspende_afiliaciones_en_oficinas_de_gobierno#ver_nota

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

- NACIONALES

LA JORNADA.

“TEPJF PRETENDE AVALAR TRIUNFO DE LA JUEZA DE DISTRITO IRLANDA PACHECO”

Ciudad de México. La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) pretende avalar el triunfo de la candidata a jueza de distrito en materia penal por el distrito 1 de Iztapalapa, Irlanda Pacheco Torres, a pesar de no cumplir con la normativa que establecía como requisito para los aspirantes a la elección judicial “gozar de buena reputación” y no haber sido condenados por delitos que afectaran la buena fama pública, afirmó Luisa Amanda Rivero Espinosa, quien aspira a ese cargo e impugnó el resultado.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2025/07/28/politica/tepif-prende-avalar-triunfo-de-la-jueza-de-districto-irlanda-pacheco>

EL UNIVERSAL.

“SANCIONA INE CON 18 MDP A CANDIDATOS JUDICIALES”

El Consejo General del INE aprobó sanciones por irregularidades en la elección federal y local del Poder Judicial, por un monto conjunto de 18 millones 340 mil pesos.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/sanciona-ine-con-18-mdp-a-candidatos-judiciales/>

LA JORNADA.

“APRUEBA INE SANCIONES A CANDIDATOS DE ELECCIÓN JUDICIAL; ENTRE ELLOS LOS INCLUIDOS EN ‘ACORDEONES’”

Ciudad de México. El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó este lunes sanciones a los candidatos de la elección judicial por diversas irregularidades en materia de fiscalización, entre ellos, los incluidos en los llamados acordeones, con los que se sugería votar por determinados perfiles.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2025/07/28/politica/aprueba-ine-sanciones-a-candidatos-de-eleccion-judicial-por-diversas-irregularidades>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

MILENIO.

“SCJN DISCUTIRÁ EN AGOSTO JUICIO QUE IMPUGNA ELECCIÓN DE MAGISTRADOS DEL TEPJF”

Los juicios de inconformidad deben quedar resueltos antes del 31 de agosto, ya que el 1 de septiembre los magistrados del TEPJF tienen que rendir protesta.

<https://www.milenio.com/videos/politica/scjn-discutira-agosto-juicio-impugna-eleccion-magistrados-tepjf>

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL

- LOCALES

FRONTERA / EL VIGÍA.

“REGIDORA INCURRE EN POSIBLE DELITO ELECTORAL”

Ensenada BC.- A través de sus redes sociales, la regidora del 25 Ayuntamiento de Ensenada Raquel Manríquez Peña, compartió fotografías entregando apoyos en una colonia, sin embargo, las bolsas de las despensas tenían el Nombre del Partido Morena, incurriendo en un posible delito electoral.

<https://www.elimparcial.com/tij/ensenada/2025/07/28/regidora-incurre-en-posible-delito-electoral/>

<https://www.elvigia.net/general/2025/7/29/acusan-regidora-morenista-de-presunto-delito-electoral-477157.html>

AFN TIJUANA.

“RECHAZA EL IEEBC DENUNCIA DE MOVIMIENTO CIUDADANO EN SU CONTRA, DICE RUIZ URIBE”

MEXICALI BC 28 DE JULIO DE 2025 (AFN).- El delegado de programas federales en Baja California, Alejandro Ruiz Uribe, destacó que el Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC) rechazó la denuncia que interpuso el partido Movimiento Ciudadano (MC) en su contra, por supuesta promoción anticipada, vinculada a la aparición de espectaculares con el nombre de la denominada "Fundación Ruiz Uribe".

https://www.afntijuana.info/informacion_general/166244_rechaza_el_ieebc_denuncia_de_movimiento_ciudadano_en_su_contra_dice_ruiz_uribe#ver_nota

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

ZETA.

“RUIZ URIBE SE DESLINDA DE FUNDACIÓN QUE LLEVA SU APELLIDO; IEE RECHAZA DENUNCIA DE MC”

Como una tontería catalogó el delegado federal en Baja California, Jesús Alejandro Ruiz Uribe, la denuncia interpuesta por parte del partido Movimiento Ciudadano ante el Instituto Estatal Electoral, relacionada con la Fundación Ruiz Uribe.

<https://zetatijuana.com/2025/07/ruiz-uribe-se-deslinda-de-fundacion-que-lleva-su-apellido-iee-rechaza-denuncia-de-mc/>

AFN TIJUANA.

“GILVAJA Y PT INICIARON LAS JORNADAS ‘TODO EL PODER AL PUEBLO’”

TIJUANA BC 28 DE JULIO DE 2025.- Dieron inicio las jornadas “Todo el Poder al Pueblo” que se llevarán a cabo de forma itinerante por parte de la diputada Yohana Gilvaja del Partido del Trabajo (PT), en las colonias de su distrito,

https://www.afntijuana.info/informacion_general/166247_gilvaja_y_pt_inicieron_las_jornadas_todo_el_poder_al_pueblo#ver nota

- NACIONALES

EL ECONOMISTA.

“SHEINBAUM TACHA DE CONTRADICTORIAS LAS SANCIONES DEL INE POR ACORDEONES EN ELECCIÓN JUDICIAL”

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, descalificó las resoluciones del Instituto Nacional Electoral (INE) sobre el uso de los llamados “acordeones” durante la pasada elección judicial, al considerarlas contradictorias y políticamente motivadas.

<https://www.economista.com.mx/politica/sheinbaum-tacha-contradicciones-sanciones-ine-acordeones-eleccion-judicial-20250729-770265.html>

EL FINANCIERO.

“SHEINBAUM TACHA DE ‘INCONGRUENTE’ AL INE POR SANCIONAR A MINISTROS ‘ELECTOS POR ACORDEONES’”

Después de que el Instituto Nacional Electoral (INE) sancionará a candidatos ganadores de la elección judicial por aparecer en acordeones, la presidenta Claudia Sheinbaum calificó la medida como “contradictoria” y anunció que su gobierno esperará la resolución del Tribunal Electoral para definir el rumbo del caso.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2025/07/29/sheinbaum-tacha-de-incongruente-al-ine-por-sancionar-a-ministros-electos-por-acordeones/>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL

EL SOL DE TIJUANA.

“INVITA MARINA A JÓVENES A USAR TRANSPORTE GRATIS”

MEXICALI. Jóvenes estudiantes de preparatoria y universidad de todo el estado interesados en el transporte escolar COMUNDER tienen la oportunidad de aplicar a este programa a partir del 1 de agosto, cuando inicie el periodo de inscripción, informó la gobernadora Marina del Pilar Avila Olmeda.

<https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2025/07/28/convoca-gobernadora-a-inscribirse-al-comunder-transporte-gratuito-para-estudiantes-de-preparatoria-y-universidad/>

- **MEXICALI**

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“PARTICIPAN 203 TAXISTAS EN PRIMER SEMANA DE CURSOS”: IMOS

Alrededor de 203 conductores de taxi y plataformas de transporte (UBER, Didi, etc) participaron en la primera semana de la capacitación impartida por el Instituto de Movilidad Sustentable (IMOS) en Baja California, entre el lunes y viernes de la semana pasada.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/participan-203-taxistas-en-primer-semana-de-cursos-imos-2498117>

AYUNTAMIENTOS

- **TIJUANA**

LA JORNADA BC.

“SUPERVISA BURGUEÑO TRABAJOS DE TIJUANA: CIUDAD LIMPIA EN COLONIA GUADALAJARA

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

Tijuana, 28 de julio. El alcalde Ismael Burgueño Ruiz supervisó los trabajos de mejoramiento urbano que se realizan como parte del programa «Tijuana: Ciudad Limpia» que este lunes se llevaron a cabo en la colonia Guadalajara, delegación Centro.

<https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/supervisa-burgueno-trabajos-de-tijuana-ciudad-limpia-en-colonia-guadalajara/>

EL SOL DE TIJUANA.

“VIOLENCIA FAMILIAR, PRINCIPAL AGRESIÓN CONTRA MUJERES EN COLONIAS DEL ESTE DE TIJUANA”

Las colonias de la zona este de Tijuana, están entre los puntos de intervención prioritaria ante los altos índice de violencia contra las mujeres, dijo la titular de Immjuer Aracely Márquez Peña.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/violencia-familiar-principal-agresion-contra-mujeres-en-colonias-del-este-de-tijuana-24979478>

FRONTERA.

“INVERTIRÁN 35 MDP EN IMAGEN DE GARITA”

Tijuana BC.- El gobierno local invertirá más de 35 millones de pesos en rehabilitar y “embellecer” la imagen de la garita de San Ysidro, al ser una de las fronteras más transitadas del mundo.

<https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2025/07/28/anuncian-obras-en-garita-de-san-ysidro-por-35-mdp/>

EL SOL DE TIJUANA.

“VISITARON PLAYAS DE TIJUANA 5,500 EL ÚLTIMO FIN DE SEMANA; NO HUBO RESCATES, PERO SÍ PIQUETES DE MANTARRAYA”

Un total de tres personas sufrieron piquetes de mantarraya este fin de semana en Playas de Tijuana, de acuerdo con Juan Hernández Liñán, jefe de la División de Rescate Acuático de la Dirección Municipal de Bomberos.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/visitaron-playas-de-tijuana-5-500-el-ultimo-fin-de-semana-no-hubo-rescates-pero-si-piquetes-de-mantarraya-24980608>

- ROSARIO

AFN TIJUANA.

“REINSTALARON EL COMITÉ DE PLAYAS LIMPIAS DE ROSARIO”

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

ROSARITO BC

28 DE JULIO DE 2025 (AFN).- La reinstalación del Comité de Playas Limpias de Rosarito se llevó a cabo este lunes, durante una sesión extraordinaria realizada este día, con el propósito de preservar y restaurar los ecosistemas costeros.

https://www.afntijuana.info/informacion_general/166249_reinstalaron_el_comite_de_playas_limpias_de_rosarito#ver_nota

CONGRESO

LA CRÓNICA.

“EN PRÓXIMAS SEMANAS PODRÍA VOTARSE EN COMISIÓN LEY AMPARITO”

Mexicali, Baja California.- En próximos días podría someter a votación la Ley Amparito en la Comisión de Gobernación, Legislación y Puntos Constitucionales para su análisis, la cual consiste en tipificar como delito el homicidio causado por ataques de perros, responsabilizando a sus dueños.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/07/28/en-proximas-semanas-podria-votarse-en-comision-ley-amparito/>

EL SOL DE TIJUANA.

“CONGRESO DE BC VOTARÁ 3 DE JULIO TIPIFICACIÓN DE TRANSFEMINICIDIOS; DE APROBARLO SERÍA EL TERCER ESTADO EN CASTIGAR EL DELITO”

El Congreso de Baja California votará este jueves 3 de julio la reforma de Ley para tipificar el delito de transfeminicidio en el estado, indicó el diputado local Jaime Cantón Rocha. En caso de obtener la mayoría de votos para que sea aprobado el dictamen, Baja California se convertirá en el tercer estado en el país en castigar el delito.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/congreso-de-bc-votara-3-de-julio-tipificacion-de-transfemicidios-de-aprobarlo-seria-el-tercer-estado-en-castigar-el-del-24521220>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

DEPENDENCIAS Y REPRESENTANTES FEDERALES

RADAR BC.

“DELEGADO FEDERAL EN BC LLAMA ‘DERECHANGO’ AL PRESIDENTE DEL CCE”

Mexicali. En un reciente y acalorado debate, el delegado federal en Baja California, Alejandro Ruiz Uribe, ha encendido la polémica al calificar de «derechango» al presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Octavio Sandoval

<https://radarbc.com/general/delegado-federal-en-bc-llama-derechango-al-presidente-del-cce/>

- MEXICALI

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“CFE REALIZÓ REQUERIMIENTOS A MÁS DE 500 EMPRESAS DEUDORAS DE ENERGÍA”

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) realizó requerimientos a más de 500 empresas debido a que excedieron su consumo de energía eléctrica en Mexicali, señaló el Delegado Federal Único de Baja California, Jesús Alejandro Ruíz Uribe.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/cfe-realizo-requerimientos-a-mas-de-500-empresas-deudoras-de-energia-24980048>

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS

LA CRÓNICA.

“AUMENTAN EMPRESAS Y PERSONAS OCUPADAS EN BC”: CENSO ECÓNOMICO

Mexicali, Baja California.- Durante el 2024 se registraron más de 142 mil empresas formales que brindaron más de un millón 300 mil empleos en Baja California, lo que representó un aumento del 18% comparado con el 2023 que se registraron 120 mil empresas.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/07/28/aumentan-empresas-y-personas-ocupadas-en-bc-censo-economico/>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

SALUD

- TIJUANA

EL SOL DE TIJUANA.

“NECESARIO AUMENTO DE PRESUPUESTO PARA LA LIMPIEZA DE PLAYAS DE TIJUANA”

Es necesario que el gobierno municipal aumente el presupuesto destinado para la limpieza de las playas en Tijuana, de acuerdo con Fay Crevoshay, directora de comunicaciones y políticas públicas de Costa Salvaje.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/necesario-aumento-de-presupuesto-para-la-limpieza-de-playas-en-tijuana-24980040>

SEGURIDAD PÚBLICA

- MEXICALI

LA CRÓNICA.

“VAN MÁS DE 45 ATENCIONES POR CALOR DURANTE ÚLTIMAS SEMANAS”

Mexicali,B.C.- Más de 45 atenciones por golpe de calor en Cruz Roja Mexicali en las últimas dos semanas. Más de 45 atenciones relacionadas con las altas temperaturas se han registrado en la Cruz Roja, delegación Mexicali, durante las últimas dos semanas, de las cuales dos casos fueron considerados graves, con síntomas severos de deshidratación.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/07/28/van-mas-de-45-atenciones-por-calor-durante-ultimas-semanas/>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

COLUMNAS / OPINIÓN

EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA.

SIGUEN LAS IRREGULARIDADES... DIABLITOS DE ‘CUELLO BLANCO’...

El tema de las irregularidades en la dispersión de recursos del Acta 330 de la CILA, correspondientes al pago por compensación por el descanso de tierras, que se había acordado que eran de 13 mil 500 pesos por hectárea, más 2 mil 500 por labores de barbecho, ojo, es dinero de Estados Unidos, no de México, sigue causando escozor. Según se ha dicho, ellos están pagando una compensación por 65 millones de dólares para dejar 493.4 millones de metros cúbicos de agua en el Lago Mead, para subir sus niveles. Usuarios de los módulos 12 y 14, encabezados por JUAN RODRÍGUEZ, acompañaron la mañana de ayer a la presidenta de la Comisión de Usuarios del Distrito de Riego 014, ANA QUIRINO HERNÁNDEZ, así como a VALENTINA ARRIAGA, también integrante de este grupo, a denunciar actos de corrupción en el manejo del programa.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/analisis/siguen-las-irregularidades-24984250>